SR. CARLOS SALINAS DE GORTARI.
PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE MEXICO.
PRESENTE.

Sr. Presidente.

La primera gran victoria de las madres de Eureka es nuestra fé, esa fé que lleva al conocimiento, a la seguridad y sobre todo la fé que nos enseña a ser herederos de un Reino de abundancia en donde prevalece la riqueza más grande, los hijos.

Una y otra vez, esa fé nos lleva a reclamar y a gritar la injusticia de lo que somos víctimas y que ha lacerado - con profundas heridas nuestro corazón: el secuestro y la desaparición abominable de nuestros hijos. Por eso una y otra veznos presentamos ante Ud. con la exigencia más apremiante de nuestras vidas. LA LIBERTAD INMEDIATA DE ELLOS.

Desde la primera ocasión en que nos entrevistamos - con Ud. se abrió la puerta a un diálogo, que se dió en el marco de dos frentes opositores respetuosos del lugar que guardauno y otro, firmes y sobre todo serios, donde debe resurgir un fruto común, no sólo la aceptación del agravio, sino ya, la respuesta y la acción donde vaya la solución. Para así entender la buena woluntad de ambas partes y posteriormente la reconciliación como organizaciones igualmente légitimas en el proceso histórico actual. Edo. mexicano y Comité de madres.

Desde la primera entrevista, nuestra participación de pueblo, fué sumergidas en un camino de solidaridad de juntando nuestro esfuerzo, al gran esfuerzo de muchos mexicanos proper entendanda la justicia, el respeto a los derechos humanos y la companda de todos nuestros hermanos en proyectos para la vida. Guardamos nuestro grito y clamor de exigencia de libertad de los hijos, porque nuestro corazón escuchó por primera vez la expresión de un Dirigente Político de su Envestidura y de su calidad moral, el reconocimiento a una gran deuda nacional-para con nosotras y la voluntad política para saldarla.

¿Porqué no creer? Si no somos opositoras por oficio, o porque persigamos un fín político. Impugnamos el sistema porque nos ha herido y nos ha arrebatado lo que más amamos nuestros hijos.

Hemos créido en Ud. y al hacerlo, creemos por consecuencia en el Edo, que nos gobierna, pero esa credibilidad tiene un limite, no somos madres indefensas, somos madres que han aprendido no sólo a quejarse y a llorar sino a organizarse. Concientes de que somos un gran proyecto de vida, que nos fortale cemos en la fé, tratamos de mirar más allá de las cosas, más allá de la historia. Con un caminar muy difícil pero jubilosas. Somos más de una, cuando una se debilita está el sostén y el amor de la otra para levantarla. Cuando tenemos dolor y desesperación, viene la unidad y la bondad de la Organización y así es vencida la desolación. Juntas decidimos volver a la calle,volver a gritar nuestro anhelo de abrazar a quienes nos arreba taron, decidimos volver a gritar al pueblo el dolor por los mo mentos intimos, profundos y legitimos que junto a nuestros hijos amados nos han robado. Hemos decidido que el grito de las-Do nas, grito de libertad, de respeto al principio de la vida se escuche de nuevo en las calles, plazas, carreteras, palacios desde donde se nos gobierna fríamente y sobre todo gritar entre el pueblo trabajador, entre los campesinos, obreros, entre las mujeres nuestras hermanas y entre los niños, ante quienes llevaremos también, la voz de los hijos de los desaparecidos, para que no haya un sólo rincón de nuestro Edo. donde no se escu che la voz de las madres, hermanos e hijos de los desapareci dos políticos. A todos ellos les espera brazos extendidos para estrecharlos, noches donde los arrulle el amor de sus padres,el plato servido que infinidad de veces se ha enfríado porqueno llegan y sobre todo les espera el regazo y el amor intensode sus madres, quienes jámas han dejado de creer en ellos, encu proyecto de vida para un pueblo y sobre todo, que no han per mitido hacer cadáver sus esperanzas.

Sr. Presidente. Las madres de Cd. Juárez y Chihuahua salimos a un Plantón por la libertad de los desaparecidos políticos de México, en la plaza pública en actitud de ayuno y oración, con la firme decisión de permanecer más de una semana, de inmediato vino el diálogo respetuoso con el Gobierno del Estado quien manifestó estar preocupado por nuestra salud debido al ayuno, al estado del tiempo y sobre todo recordando la puer ta abierta ante Ud. y su linea política de resolver los proble

mas más apremiantes y la radicalidad de su actuación. Se nos propuso en términos de respeto y reconocimiento a la organización levantáramos el plantón, le enviáramos un documento, que ellos de inmediato le harían llegar para que Ud. estuviera enterado y la posibilidad de una entrevista, lo mas pronto posible donde Ud. expresaría su sentir, en base al planteamiento hecho a través del documento. A pesar de que nuestro Plantón fué organizado con una valiosa infraestructura que nos permiti ría aguantar varias semanas y que permitiría sobre todo, estar informando al pueblo y con la decisión firme de trasladar el campamento a Cd. Juárez, Parral y Cuauhtémoc, gracias a la solidaridad de varios hermanos y compañeros. Una vez más creeí mos en la realidad ya, de una solución, de una respuesta y deuna acción definitiva. Levantamos el Plantón, no como debilidad o manifestación de desesperanza, sino como muestra de credibilidad.

Sr. Presidente. Necesitamos de nuevo platicar con-Ud. y de ahí ver el rumbo que le espera a nuestra Organización quizás, el volver al calor y bondad de nuestro hogar y nuestra cocina, o la lucha de reclamo y de justicia. Ud. tiene la pala bra.

Lo saludamos con respeto y pedimos al Señor, le désabiduría para salir adelante en la construcción de la vida de nuestro País. Pedimos bendiciones para Ud. y su familia.

Comité pro defensa de presos, perseguidos, exi liados y desaparecidos políticos. Eureka. Sección Juárez y Chi huahua. Julio 24, 1990.

Concepción G. de Corral. Concepa en Cal Caral
Carmen C. de Soto. Camen Prants de Note
María Luisa F. de Navarro. Ona Linea Franco de Transaction
Socorro Varela. Socorno Varelo Co
Alicia M. de De Los Ríos. alicia Mole De Los Ríos.
Laura S. de Gaytán. Laura S. de Laytán
Irma Ch. de Coronel. Irma / h. de C. examil
Eudelia Espinoza. Eudelia Espinata
Isela V. de Olivas. Thela Cr. Le Clisas
Marta De Los Ríos de Aquino. Marta De Lo Rio de Cama